
令和５年度 第３回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時   令和５年１０月２７日(金)１３時１５分から１４時３５分まで 

２ 開催場所   中川小学校 ３階 多目的室 

３ 出席委員   田開 光治、石原 邦一郎、内山 有香、山岡 照彦、 

高柳 弘行、内藤 亜喜子、伊藤 浩之、松井 孝悦 

４ 欠席委員   谷川 美帆(学校支援コーディネーター）、影山 祥子 

５ 学校     石山 知義(校長)、吉川 麻利子(教頭)、石原 勝行(教務)、 

堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６ 教育委員会  牧野 知子(教育委員会指導主事) 

７ 傍聴者    なし 

８ 協議事項 

(１) 議長の選出について 

(２) 第一回「学校評価アンケート」（７月実施）について 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 堀井 恵理 

１０ 会議記録 

吉川(教頭)から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

(１)議長の選出について 

    司会から、議長の選出については、伊藤委員を推挙する旨の発言があり、協議の

結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(２)「第１回学校評価アンケート」（７月実施）について 

     議長の指示により、石原教務から、別紙資料に基づき、「第１回学校評価アンケ

ート」について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

    【A グループ：田開委員、石原委員、内山委員、松井委員】  

⚫ A 教育項目４について 

・学校であったことを、気軽に話せない・相談できない家庭環境が心配。 

⚫ B 生活項目５について 

・登校時、街頭に立っていても、元気なあいさつが返ってこないのが残念。 

⚫ 今後、アンケート回答欄に、「分からない」を追加するかについて 

・子供の様子を見ている保護者だからこそ、学校の様子も推測できるはず。 

・子供の様子が「分からない」に〇をつけたくないと、保護者に思ってもら

いたい。 



 

 

【B グループ：山岡委員、高柳委員、内藤委員、伊藤委員】   

⚫ B 生活項目５について 

・知っている人にはよくあいさつできている。 

・各家庭、防犯意識が高く、子供にしっかり指導している。知らない人にも

あいさつをするべきなのか。 

⚫ 今後、アンケート回答欄に、「分からない」を追加するかについて 

・「分からない」項目を選択する人が増えてしまいそう。 

・このアンケートが、自分の子供の様子を知るきっかけなって欲しい。 

  

その他報告事項等 

   吉川教頭から、７月から現在までの学校状況の報告があった。 

 

司会から、次回会議は、令和６年２月１日(木)１３時１５分から３階多目的室で開

催する旨の報告があった。 

 

司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、伊藤委員から、

松井委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 

 

 

 


